

玉浦西地区まちづくりニュース 第9号

このニュースでは、「玉浦西地区まちづくり検討委員会」の内容を中心に、玉浦西地区のまちづくりに関するさまざまな情報を配信します。

市長報告の土地利用計画（案）を決定

『玉浦西地区まちづくり検討委員会』の第9回会議が9月12日（水）に市役所大会議室で開催されました。

今回の会議では、前回会議でのご意見を踏まえた『玉浦西地区 土地利用計画図（案）』及びイメージ模型が提示され、その内容について全体で議論を行いました。

- ✦ 公営住宅の戸建住宅の配置については、今回提示の案でよい。
- ✦ シンボルの位置についても今回の案とし、何を置くかについては、各地区で協議いただくこととする。
- ✦ 丘については、公園兼調整池の中に確保する。高さは3mぐらいを想定する。
- ✦ 街区の間に歩行者用通路（幅員2m程度）を適宜配置し、歩行者動線を確保する。
- ✦ 林住宅の南側道路については、公営住宅の敷地内で通路として確保する。

以上の点等を確認した上で、土地利用計画の内容について、概ね決定することとなりました。

なお、本日の案についての地区の意見については、設計の中で可能な範囲で対応する予定です。

また、検討委員会報告書（案）についても次回の会議において、本日の意見等を踏まえた報告書として市長へ答申する予定です。

玉浦西地区 土地利用計画図(案)

